



Heißer Saisonauftakt in der Wüste

777

Bertram Hornung beim 24-Stunden-Rennen in Dubai
Atemberaubende Skyline, Wüste, Hitze, Sand auf der Rennstrecke - das ist der Auftakt der Rundstrecken-Saison im Dubai Autodrome in Sichtweite des 828 Meter hohen Burj Khalifa.



Für Bertram Hornung, Mitglied im PC Baden und 2. Vorsitzender des MSC Weingarten, war es eine Premiere. Im Porsche Cayman GT4 mit der Startnummer „777“ von Schwede Motorsport startete Bertram mit seinen Team-Kollegen Phillip Bethke, Norbert Kraft und Hans Sadler Mitte Januar auf dem 5,4 km langen Kurs zum Wettkampf mit der Zeit, zweimal rund um die Uhr.

Das nahezu 100 Fahrzeuge starke Starterfeld war eine große Herausforderung für die Teilnehmer mit unterschiedlichen Automarken und Leistungsstärken. Live-Stream und Live-Ticker berichteten fortlaufend vom Geschehen, vom Training bei Tag und Nacht, vom Qualifying, vom Rennen, vom Sandsturm, von der schnell hereinbrechenden Dunkelheit mit wenig Beleuchtung, sodass die Fahrer schon weit vor dem Feuerwerk um 20 Uhr auf die Scheinwerfer angewiesen waren.



Gebannt saßen die PC Badener zu Hause am Bildschirm und verfolgten Clubkamerad Bertram, der eine Kamera im Cockpit installiert hatte. Vom 14. Startplatz konnte sich das Team in den ersten Stunden bis auf Platz 9 vorarbeiten, dann wurde jedoch das Fahrzeug durch eine Kollision beschädigt. Kurz vor Schluss erforderte ein Elektronik-Defekt nochmals eine Reparatur. Nach 486 Runden und 2.620 gefahrenen Kilometern erreichte das Team Platz 51 in der Gesamtwertung, Platz 13 in der Klasse GT4 und die erhoffte Zielankunft. Was für eine Leistung, Respekt! Aber nicht nur Bertram, sondern auch die mitgereisten Mitglieder des PC Baden (Vizepräsident Frank und Jutta Meinzer, Jörg Jacoby, Dana und Max Kowalski sowie Peter und Jasmin Fretz) waren total begeistert vom



Mega-Ereignis Dubai. Sie fieberten direkt an der Rennstrecke mit und hielten die PC Baden-Fahne hoch. Nach dem Rennen stand Sightseeing auf dem Programm mit all den Sehenswürdigkeiten und Superlativen in Dubai. Doch nach dem Rennen ist vor dem Rennen. Bertram startet im April mit einem GT3 Cup Porsche in die neue Saison des Porsche Sports Cup, wo er sehr erfolgreich fährt und 2015 mit fünf Meistertiteln und Champion 2015 ein Novum erzielt hat, das in der elfjährigen Geschichte kein Pilot geschafft hat. Infos unter www.hornung-motorsport.de. Weiterhin toi, toi, toi wünschen die PC Badener!

TEXT Marita Kunzmann



